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An den Vorsitzenden des Schulausschusses  
Herrn Jan Günther 
Am Neumarkt 2  
41564 Kaarst 

         1. März 2022 

 
Antrag zur Sitzung des Schulausschusses am 30. März 2022 / Zeitplan WLAN-
Ausbau an Schulen 

Sehr geehrter Herr Günther, 

bitte setzen Sie folgenden Antrag der CDU-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen auf die Tagesordnung der Sitzung des Schulausschusses am 30. März 2022. 

Antrag 

Die Verwaltung wird beauftragt, spätestens zum nächsten Schulausschuss einen 
Zeitplan für die WLAN-Versorgung an den Kaarster Schulen vorzulegen. 
Der Zeitplan sollte eine Aufstellung der geplanten Maßnahmen je Schule beinhalten 
und einen Zeitrahmen, bis wann die Maßnahmen umgesetzt werden sollen. 

Begründung 

In den Sitzungsunterlagen des Schulausschusses vom 5. Oktober 2021 wurde ein 
Zeitplan zur Erstellung der IT-Grundstruktur an den Kaarster Schulen in Aussicht 
gestellt: „Die IT-Grundstruktur umfasst u.a. den Aufbau oder die Verbesserung der 
digitalen Vernetzung in Schulgebäuden und auf Schulgeländen sowie ein 
schulisches WLAN. Hierzu wurde gemeinsam mit externen Unternehmen eine 
WLAN-Ausleuchtung durchgeführt. Für die weiteren Strukturen hat die 
Gebäudewirtschaft Kaarst ein Planungsbüro beauftragt, welches derzeit die 
Planungen der Infrastruktur der einzelnen Schulen vornimmt und eine Vergabe für 
die Erstellung der Netzwerkstrukturen in den weiteren Schulen vorbereitet. Nach 
Bewilligung der vorgenannten Mittel, können die weiteren Punkte 2.2. – 2.4 der 
Förderrichtlinie umgesetzt bzw. Mittel abgerufen werden. Die Anträge für die WLAN-
Struktur der weiteren Schulen können erst nach der Entwicklung des Konzeptes zur 
Netzwerkstruktur gestellt werden. Ein Zeitplan zur Umsetzung ist in Vorbereitung und 
sollte zur Sitzung nachgereicht werden.“  



CDU und GRÜNE konnten bisher keinen solchen Plan in den Sitzungsunterlagen 
vorfinden und bitten um Nachreichung, falls dies noch nicht erfolgt ist. 

 
Freundliche Grüße 
 
Ingo Kotzian       Dominik Broda 


